

## **Eröffnung Beachfeld Südstadt am 20. Mai 2022 ab 13:00Uhr**

Geschrieben von: Tim Fräsdorf  
Sonntag, den 15. Mai 2022 um 21:54 Uhr

---

Am Freitag, 20. Mai, findet ab 13 Uhr die Einweihung des neuen Beachvolleyballfeldes in der Südstadt statt. Nach der offiziellen Begrüßung durch den Oberbürgermeister Dieter Henle finden bis 16 Uhr verschiedene Spiele auf den Plätzen statt.

Ab 16 Uhr folgt ein Quattro-Beach-Turnier. Eine Mannschaft besteht aus vier Spieler/-innen auf dem Feld. Der Turniermodus wird vor Ort bekannt gegeben. Wer sich anmelden möchte:

Poststelle@04114716.schule.bwl.de

mit Namen und Handynummer.

Turnierende ist gegen 18:30 Uhr. Für die Bewirtung sorgt die Bühlschule Giengen.